
令和４年度

旭川市愛宕公民館地域フォーラム開催結果

公民館地域フォーラムとは

公民館地域フォーラムは，公民館が地域の生涯学習の拠点となるよう，地域の皆様が

自由に事業や地域の課題等を話し合い，共に考える集まりです。

フォーラムの概要

日時 令和４年１２月７日（水） 13:30～ 14:20

会場 愛宕公民館 １階 講座室

参加者 男性１人 女性３人

愛宕公民館長 計５人

愛宕公民館長の挨拶の後，地域フォーラムを開始した。

１ 公民館からの説明

（１）愛宕公民館の令和３年度の事業活動状況及び施設利用状況，令和４年度につい

て４月から９月の事業活動状況及び施設利用状況数を説明した。

令和３年は，新型コロナによって公民館が臨時休館等が多く事業活動及び施設利用

数が大きく減っていたが，令和４年度は９月現在で令和３年の事業活動及び施設利用

数にまで戻ってきていることを報告した。

２ 参加者の御意見等

「愛宕公民館の課題」をテーマに自由に発言してもらった。

＊当日参加された皆さまから出された御意見等につきましては，次のとおりです。

（１）来年の文化祭はあるのか。

（２）ヨガサークルは文化祭にどのように係わっていけばいいのか。

（３）ミニ文化祭は去年，今年とすごく好評ですので，継続をお願いしたい。

（４）ミニ文化際にヨガサークルは，どういう形で参加できるのか。

（５）今年は，きのこの会がミニ文化祭に参加したが，会員に周知で出来なかったの

で，公民館での周知活動をお願いしたい。

（６）周知について，町内会の回覧板を利用してはどうか。

（７）町内会では，回覧板を１ヶ月に１回がいいところなので，準備に時間がかかる

ので，回覧板を周知の方法に使うのは難しいのではないか。

（８）公民館の施設について，昔は地域フォーラムにめがけて，いろいろ言ってきた



が，今の公民館は利用者や職員がきれいに利用していることにすごく感謝して

いる。

（９）愛宕公民館のホームページは誰が更新しているのか，きのこの会では，会の自

身のホームページを持っているが，ホームページに詳しい人が会の辞めてから

更新が難しいので，公民館ではどのように更新しているのか教えてほしい。

（10）旭川市のホームページについて，市外の人が見た時に旭川市のホームページは

魅力が全然無いと言われ旭川市民として，とても寂しい思いをした，例えば，

美瑛町や東川町のホームページみたいに出来ないのか，館長に言ってどうにか

なるものではないが，旭川市のホームページも魅力的にしてほしいことと，外

部に依頼して，専門的な手法を考えてはどうか。

この度は，貴重な御意見・御提言をいただき，誠にありがとうございました。

皆様の御意見・御提言につきましては，愛宕公民館の運営や事業活動に反映さ

せるよう努めてまいります。 今後とも，愛宕公民館の運営に御理解と御協力

を賜りますよう，よろしくお願い申し上げます。


